

:: FAVORECE INVERSIÓN.- SHCP

# Alza en nota del país generará confianza

**Los resultados de las leyes secundarias  
SE OBSERVARÁN HASTA EL 2015.- CEESP**

REDACCIÓN / EL HORIZONTE

El aumento en la evaluación que hizo Moody's a la calificación soberana de México es una buena señal que generará confianza sobre la economía como un destino seguro y atractivo para invertir, pero de momento son sólo expectativas.

Así lo consideró el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP), al afirmar que los resultados de las reformas estructurales aprobadas en los últimos meses comenzarán verse en 2015.

Será a partir de entonces cuando habrá posibilidades de corroborar si lo que se apruebe como leyes secundarias fue lo necesario para que el país se consolide como un importante atractivo para la inversión.

De lo contrario, simplemente habrá que seguir creciendo inercialmente y volver a los niveles de calificación equivalentes a ese entorno, advirtió en su reporte semanal "Análisis económico ejecutivo".

"Lo importante es que la política económica debe hacer las cosas necesarias para ubicar al país en un lugar tan positivo como lo consideró Moody's al hacer su evaluación. Bienvenida la calificación de Moody's", añadió el CEESP.

A su vez, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) dijo que el reciente aumento en la calificación confirma al país como destino atractivo para inversión.

Expuso que eso fortalece la percepción favorable del país en los mercados financieros internacionales y refrenda la confianza que existe sobre las perspectivas de la economía, la conducción de las finanzas públicas y el impacto de las reformas estructurales.

La nota pasó a A3 de Baa1 con perspectiva estable.

"Ésta es la primera vez en la historia de México que una calificadora ubica nuestra nota en la categoría de las A", resaltó. (Notimex)